

Fecha: 22-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: Este sábado comienza entrega de bonos a través del Comité de Ayudas Tempranas

Pág. : 6  
Cm2: 165,4  
VPE: \$ 164.777

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Este sábado comienza entrega de bonos a través del Comité de Ayudas Tempranas



Tras finalizar la reunión del Comité para la Gestión del Riego de Desastres (Cogrid), las autoridades realizaron un balance sobre el control de incendios forestales en la región y la entrega de ayudas inmediatas a las familias afectadas por la emergencia.

Durante la jornada del martes se realizó la entrega de las primeras viviendas de emergencia en Ñuble, específicamente en la comuna de San Nicolás, lo que se replicará en otras comunas.

La ministra de Agricultura, enlace del Gobierno en la zona, Ignacia Fernández, detalló que "hoy (ayer) empieza en la comuna de San Carlos la construcción

de Viviendas de Emergencia. Se constituyó ayer el Comité de Ayudas Tempranas del Gobierno, lo que significa que todas las personas que tengan fichas FIBE registradas y realizadas, que acá en la región ya lleva un 83% de avance en la ejecución, se les pueda entregar el sábado los primeros bonos de emergencia que van a rondar, según el grado de afectación, entre un millón y medio y 750 mil pesos, dependiendo si la afectación es muy alta o media para la familias con fichas FIBE que han ido siendo catastradas. Ese es un trabajo que estamos haciendo a través del Ministerio de Desarrollo Social y Familia en coordinación con los municipios y, en paralelo, también como ayudas tempranas, va a haber un trabajo importante a través del Ministerio de Obras Públicas para retiro de escombros y generar las condiciones para después entrar en trabajos de reconstrucción y entrega de alimentación animal y apícola de parte del Ministerio de Agricultura acá en la región a través de Indap".